

# Jubilaires de 5 à 69 ans de mariage

C'est avec une grande joie que nous nous sommes rassemblés pour célébrer les jubilaires de mariage, le dimanche 15 septembre à l'église de Montheys. Lors de la messe, ont été bénis une trentaine de couples de toute génération de 5 à 69 ans de mariage.

PAR MARIANNA MICALE ET SANDRINE MAYORAZ

PHOTO: NATACHA GRANGES

Le mariage est un voyage partagé où chaque jour est une nouvelle occasion de construire, de grandir et d'aimer. C'est un partenariat où les défis sont surmontés ensemble et les joies multipliées. Il symbolise la promesse d'un amour fidèle et durable, enraciné dans la confiance et le respect mutuels.

La fête des jubilaires est l'occasion de célébrer non seulement l'amour que ces couples ont su préserver à travers les années, mais aussi la force de leur engagement et de leur foi. Nous rendons grâce pour les moments de bonheur qu'ils ont partagés et pour les épreuves qu'ils ont traversées, renforçant ainsi leur union.

La vie de ces couples est un témoignage vivant de ce que signifie s'aimer et se soutenir mutuellement. Cette journée a été l'occasion de se réjouir de leur parcours et de les entourer de l'amour et de la gratitude de toute la communauté dans un esprit festif et convivial.

Nous saluons l'engagement de Marianna et Domenico Micale qui ont orchestré cette journée ainsi que des jeunes qui ont aidé au service.



*Mariés en 1955, Colette et Pierre Cherix sont les doyens du jour.*

Aidez-nous à compléter nos registres. Vous habitez à Montheys ou Choëx, vous vous êtes mariés ailleurs, annoncez-vous grâce au formulaire et vous serez invités lors de votre prochain jubilé de mariage pour la bénédiction à la messe et le repas.



# Les jubilaires de mariage

PAR JEAN-MICHEL MOIX

PHOTOS: SÉBASTIEN BONJEAN,

SIMONE LATTION

Le samedi 21 septembre, au cours de la messe paroissiale de 17h à Collombey, 13 couples ont fêté leurs jubilés de mariage: Sandy et Cédric Schuck (5 ans); Cynthia et Federico Marra Ndongbou (10 ans); Carmen et Kilian Maurer Planchamp (10 ans); Samia et Vincent Estève (10 ans); Yaël et Massimo Nobile (15 ans); Jacqueline et Eric Grosjacques Berrut (35 ans); Sylvie et Jean-Michel Luisier (40 ans); Myriam et Jean-Pierre Balma (40 ans); Rolande et François Joris (45 ans); Francesca et Nicola Macirella (50 ans); Yvette et Jean-Marc Cettou (55 ans); Anne-Lise et Germain Niggeli (60 ans); Bernadette et Antoine Monnard (65 ans).



Les Jubilaires de Collombey.



Les Jubilaires de Muraz.

Le dimanche 22 septembre, c'était au tour de Muraz, en la messe paroissiale de 10h30, de fêter également 13 couples jubilaires et d'invoquer sur eux et leur famille la bénédiction divine:

Carine et Côme Vuille (5 ans); Emmanuelle et Eric Fonferrier (15 ans); Aurélie et Norbert Pfammatter (15 ans); Pamela et Alexandre Aprile (20 ans); Corine et Philippe Granger (25 ans); Fernanda Maria et Jose Manuel Macedo Pereira Marques (35 ans); Peggy et Pierre-André Rossat (30 ans); Carla et Pedro Lopes (30 ans); Claire et Daniel Delaloye (40 ans); Anny et Jean-Pierre Nyffenegger (45 ans); Jocelyne et Paul Gillioz (55 ans); Maryleine et Maurice Caillet-Bois (60 ans); Agnès et Bernard Borgeaud (65 ans).